



7 Pièces

250 m²

Réf. KER109

3 150 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à seulement 5 minutes de la plage, magnifique villa contemporaine neuve de 250m² profitant d'une superbe vue mer. Edifiée sur un terrain d'environ 1.000m², cette villa se compose d'un séjour de 105m² avec cuisine américaine, de 5 chambres avec 5 salles de bains, d'un studio indépendant, buanderie. A l'extérieur vous trouverez plusieurs terrasses, une piscine à débordement chauffée et un jacuzzi. Un garage de 22m² ainsi qu'un grand garage de 180m² pouvant accueillir de nombreux véhicules viennent compléter ce bien.

Located just 5 minutes from the beach, magnificent new contemporary villa of 250m² enjoying a superb sea view. Built on a plot of approximately 1,000m², this villa consists of a living room of 105m² with an American kitchen, 5 bedrooms with 5 bathrooms, an independent studio, laundry room. Outside you will find several terraces, a heated infinity pool and a jacuzzi. A 22m² garage and a large 180m² garage that can accommodate many vehicles complete this property.

SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

